

Tauchclub Seepferdle

Eislingen. Rund 30 Mitgliedern begrüßte Otto Köpf zur Jahresversammlung des Tauchclubs Seepferdle Eislingen im FC-Heim. Schatzmeisterin Dagmar Claus-Nitsche zufolge hat der Tauchclub vergangenes Jahr 2010 sparsam gewirtschaftet. Es wurden ausschließlich die bestehenden Geräte instand gehalten, jedoch keine gravierenden Neuanschaffungen gemacht. Dies wird sich in Zukunft jedoch ändern, um eine Überalterung

des Gerätebestandes zu verhindern. Die Versammlung sprach Otto Köpf als Vorsitzenden für zwei weitere Jahre das Vertrauen aus. Neuer Ausbildungsleiter ist Udo Weis. Zum Gerätewart wurde Jörg Braun und zum Jugendleiter wurde René Schubert gewählt. Die gute Jugendarbeit des Vereins trägt ihre Früchte. Sowohl Jörg Braun als auch René Schubert sind aus der Jugendgruppe des Tauchclubs hervorgegangen. Detlev Nitsche wurde für die Öffentlichkeitsarbeit bestätigt. Für den freigewordenen Platz des ersten Beisitzers gab es zwei Kandidaten. Simone Maurer gewann in

der Abstimmung gegen Georg Werkmeister. Sie gehört als Gründungsmitglied zum „Urgestein“ des Vereins.